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ÉCOLE DE LA LIÈVRE-SUD 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE 
De mardi 2024-10-28. 

 
Présences :  
 
Julie Pelletier, directrice  
Marie Beauchamp, présidente   
Jessica Bélec, parent (absente)   
Isabelle Marcotte (SDG)   
Sophie Bisaillon, enseignante   
Annie-Pier Boivin, parent   
Éric Gauthier, parent    
Jean-Sébastien Roy, parent   
Vanessa Dépôt, rep com              

 
Vanessa Pépin (représ. OPP Bâtisseurs)  
Suzie Demers, rep com   
Maggie Desormeaux, vice-prés (TEAM) 
  
Nancy McLaughlin, soutien   
Nathalie Charron, enseignante   
 
  

 
1. Accueil et vérification du quorum 

Ouverture de la réunion à 6h05. 
Nous avons quorum. 
 

2. Questions du public 
 
Aucune 
 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté 
Ajout en varia :  
-Acceptation d’un don 
-Lettres de remerciement par le CÉ 
 
Proposée par : Sophie Bisaillon 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #28-10-2024 -01 
 

4. Suivi du Procès-verbal de la rencontre du : 23 septembre 2024 (AGA)  
 

 
Budget : un montant d’environ 50 000 dollars a été ajouté, en lien avec le dépassement. 
 
Présentation du rapport annuel : adoption au prochain CÉ. 
 
Autobus en retard : procédure. La direction a fait un suivi et c’est le service de transport qui doit 
aviser des changements. Événements d’aujourd’hui : des plaintes seront déposées. La procédure 
n’est pas encore parfaitement respectée. 
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5. Adoption du Procès-verbal de la rencontre du : 23 septembre 2024 (AGA) 
 

 Le procès-verbal est approuvé. 
 
Proposé par : Isabelle Turcotte 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #28-10-2024 -02 
 

 
6. Suivis du Procès-verbal de la rencontre du : 23 septembre 2024 (CÉ) 
 
Formation des membres du CÉ : la fiche à signer et à remettre à l’école.  
 
Financement : repas chauds, vente de chocolat et vente de crayons en cours. 
 
Formation MAPAQ (Manipulation, hygiène et salubrité) : il est toujours possible de s’inscrire avec 
la table de concertation des organismes communautaires. Dates disponibles dans le sondage : 20, 
21, 22 novembre ou le 3 décembre. 

 
 

7. Adoption du Procès-verbal de la rencontre du : 23 septembre 2024 (CÉ)  
 

Le procès-verbal est approuvé. 
 
Proposé par : Annie-Pier Boivin 
Approuvé à l’unanimité 

Résolution #28-10-2024 -03 
 

8. Correspondance 
 
Pas de correspondance. 
 
9. Travaux du conseil   
 

a. Date du C.É. 11 février 2025 : changée pour lundi le 10 février 
 

Proposé par :   Annie-Pier Boivin 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #28-10-2024 -04 
 
b. Rappel des capsules de la formation obligatoire 
Les capsules pertinentes pour la présente rencontre sont inscrites à l’ordre du jour. 
 
c. En quoi consiste le conseil d’établissement 
 
d. Le rôle et les responsabilités du conseil d’établissement 

 
e. Consultation des élèves  
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f. (recherche d’un sujet pour la consultation de cette année) 
 

g. Dénonciation d’intérêts pour tous 
 
 

 
10. Points de la direction  
 

a) État de la situation dans les pavillons 
L’enseignante d’éducation physique est en congé parental jusqu’au 3 décembre et est 
remplacée jusqu’à cette date. Les parents mentionnent des commentaires énoncés par les 
enfants par rapport à cette annonce. Il est aussi question du comportement des enfants en 
présence des remplaçants. 
 
Remplacement de la TES : Jacynthe remplace Nancy pour quelques semaines. 
 
Remplacement de l’orthopédagogue : Danielle Bolduc remplace Marilène Charbonneau. 
 
Décloisonnement de la maternelle 4-5 ans à l’Amitié : Fanny Vincent est maintenant en co-
enseignement avec Rose-Marie Desjardins. On travaille à instaurer des routines qui 
permettent de développer les forces de chacun. Un plan sera élaboré pour poursuivre cette 
formule après le mois de février. 
La classe est présentement composée de 14 élèves (dépassement de 1) 
 

b) Projet éducatif 
Mise en œuvre : le comité pédagogique veut donner la couleur de l’enseignement plein-air à 
l’école. 
 

c) Le plan de lutte et SCP (comportement vedette) 
Le comité SCP s’est rencontré aujourd’hui. Les enfants ont aussi eu l’occasion de s’exprimer au 
sujet des comportements vedettes. 
 

d) La formation sur l’intimidation et la violence  
 
Le personnel et les parents bénévoles doivent suivre une formation, disponible en ligne, tel 
qu’indiqué sur la fiche des antécédents judiciaires. 
 
 

 
11. Nouvelles des enseignantes :  
 (Nathalie Charron et Sophie Bisaillon)  
 
École de l’Amitié : la vente de stylos se déroule très bien.  
 
Sortie des finissants : 775 dollars ont été amassés lors de la première vente de café. 
Date de la sortie : 16-17 juin, Nathalie effectuera la réservation (jeu d’évasion, escalade, 
restaurant, 1 nuitée à l’hôtel).  
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Approbation de l’activité : 
 

Proposé par :   Annie-Pierre Boivin 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #28-10-2024 -05 
 
Don de Rémi St-Louis (NDL transport) de 200.00 dollars. 
Le don est accepté : 
 

Proposé par :   Éric Gauthier 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #28-10-2024 -06 
 
École des Bâtisseurs : 
Biathlon à l’école des bâtisseurs et Cross-Country : les deux événements se sont bien déroulés. 
La vente de chocolat s’est bien déroulée : 2000 dollars ont été amassés. 
 
Photos d’école : très positif, gestion des photos de famille à revoir. Suggestions : retour à un 
horaire pour les photos de famille et avoir un bénévole jusqu’à la fin de la journée. 
 
La vente de billets pour souper-bénéfice (le 25 novembre de 17h à 20h) à la Cage aux Sports est 
en cours. 
 
Rencontre de parents dans la semaine du 18 novembre. 
 
3e cycle : Club des génies, captivant. 
 
Un projet de journal voyageur est en cours. 
 
12. Nouvelles du service de garde  
 (Isabelle Marcotte)  
 
La coordonnatrice demande si les stratégies de rappel sont suffisantes. Les parents présents 
sont satisfaits des stratégies en place. (Problématique : plusieurs parents veulent inscrire leurs 
enfants après la date limite ou le matin même). 
 
 
13. Nouvelles du personnel de soutien  
 (Nancy McLaughlin)  
 
14. Nouvelle de l’OPP  
 
Création d’un groupe TEAM pour les OPP. 
 
OPP École de l’Amitié : 
 
Rencontre le 2 octobre (après sondage pour recrutement) : Assemblée plénière pour adopter 
des règles de fonctionnement et élire un exécutif. 
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Projets envisagés : Marche pour la persévérance scolaire (14 février), projet magazine, création 
d’une page Facebook publique. 
 
A) Lettre aux Filles d’Isabelle 
   

Proposé par :   Nathalie Charron 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #28-10-2024 -07 
 
OPP de l’école des Bâtisseurs (Vanessa Pépin-Girard) : 
 
Première activité : danse de Noël le 20 décembre, à la Salle Arc-en-ciel. 8 bénévoles ont été 
recrutés. Préparation de fiches d’urgence, étant donné que les parents ne seront pas admis. Les 
bénéfices récoltés seront attribués aux classes pour coins bibliothèque et relaxation (5$ pour 
l’entrée). 
 
Approbation de l’activité danse de Noël : 
 

Proposé par :   Nathalie Charron 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #28-10-2024 -08 
 
 
15. Nouvelles du comité de parents  
 (Marie Beauchamp)  
  

  
16. Varia  
 

1- Transfert d’information de Nadia Brousseau (PDZA) 
Marie Beauchamp dépose l’offre de service de Nadia Brousseau, responsable du PDZA à 
la MRC : visite de fermes et ateliers à l’école sur le thème de l’agriculture. 
Apparence de conflit d’intérêts : Marie Beauchamp mentionne être animatrice pigiste 
pour École-O-Champ, OSBL qui organise les visites à la ferme. 
 

2- Acceptation d’un don du parc du Poisson blanc : 700 dollars amassés par la vente de 
maïs offert par la ferme Gagné. 
 
  

Proposé par :   Jean-Sébastien Roy 
Approuvé à l’unanimité 

 Résolution #28-10-2024 -04 
 

3- Le don servira à payer les activités des enfants pour les familles rencontrant des 
difficultés financières. 

 
Proposé par : Sophie Bisaillon 
Approuvé à l’unanimité. 
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4- Lettres de remerciement 
Lorsqu’un don est offert, une lettre de remerciement est déjà envoyée, au nom de 
l’école, par le secrétariat. 

 
17. Levée de la séance 
 

La rencontre s’est terminée à 21h45. 
 

Proposé par : Marie Beauchamp 
Appuyé à l’unanimité 

Résolution #28-10-2024 -06 
 

 
Prochaine réunion : 9 décembre 2024 à 18h00 aux Bâtisseurs 


